
RADDOPPIO DELLA FERROVIA

«Serve
La richiesta di "Mi piace Montecatini" all'amministrazione

1 MONTECATINI

Niente mozione sul raddoppio
della ferrovia al prossimo con-
siglio comunale. E allora il ca-
pogruppo di "Mi piace Monte-
catini" Riccardo Sensi, chiede
che dell'argomento se ne di-
scuta in un consiglio straordi-
nario.

"La mia mozione, al pari
dell'interrogazione di Luca Ba-
roncini sullo stesso tema - dice
Sensi - sarà discussa non al
prossimo consiglio, ma a quel-
lo successivo, perché la giunta
non ha voluto metterla all' ordi-
ne del giorno per dare spazio

al regolamento urbanistico. Al
prossimo consiglio, nonostan-
te l'attualità e l'urgenza della
questione e le attese della citta-
dinanza, non si discuterà di
ferrovia e questo ci appare gra-
ve".

"Pertanto - conclude Sensi -
chiediamo al sindaco e al pre-
sidente del consiglio comuna-
le che entro fine mese sia con-
vocato un altro consiglio con
all'odg la mia mozione e l'in-
terrogazione di Baroncini, en-
trambe aventi a oggetto la pro-
blematica della ferrovia che
pare, insieme alle Terme e alla
sicurezza, la questione più im-

#

portante e attuale".
Nella sua interrogazione Ba-

roncini chiede di rendicontare
circa il risultato degli incontri
tra maggioranza e Rfi e dei pro-
getti sul tavolo, esprimendo
una posizione contraria al rad-
doppio a raso, scongiurando
la costruzione di muri e chie-
dendo se altrettanto ha fatto
l'amministrazione comunale
con Rfi.

Nella mozione Sensi si defi-
nisce invece "un errore epoca-
le" il raddoppio a raso, restan-
do preferibile l'opzione inter-
ramento.
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